



Kurhotel Bad Rodach – Kurring 2 – 96476 Bad Rodach

Stadt Bad Rodach

1. Bürgermeister Herrn Tobias Ehrlicher

Markt 1

96476 Bad Rodach

Bad Rodach, 15.07.2015

ThermeNatur essentiell für ein erfolgreichen Tourismus Bad Rodachs und der Region

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

unser 4-Sterne Kurhotel in Bad Rodach muss einen stetigen Rückgang unseres Kundenstamms für die ThermeNatur feststellen. Nach der Wende konnte ein großes Potenzial für unser Haus akquiriert werden (ca. 60% durch Urlaubs- und Kurreisenden – heute noch ca. 10% – 15 %).

Diese Klientel bricht aufgrund der Altersstruktur komplett weg. Unsere Stammgäste 60+ zu ersetzen ist auf Grund der nicht ausreichenden Attraktivität der Therme und nicht vorhandenem Marketingkonzeptes nicht zu ersetzen. Neue junge, moderne Klientel orientieren sich mittlerweile an neueren Angeboten in unserer Gegend (Bad Staffelstein) als auch zahlreicher anderer attraktiverer Angebote in ganz Deutschland. Der klassische „Kurgast“ ist schon lange nicht mehr unser Kunde, daher ist es für die Stadt Bad Rodach wichtig neue Impulse zu setzen um das Tourismusgeschäft wieder zu beleben. Als 1. Haus am Platz in direkter Nähe zur ThermeNatur erwarten unsere Gäste attraktivere Angebot die wir leider nicht bieten können.

Durch eine bessere Zusammenarbeit mit der neuen privaten Betriebsführung der ThermeNatur und einer größeren Vernetzung in der Tourismusregion "Coburg.Rennsteig" gehen wir von einem neuen Aufschwung für den Tourismus aus.

Mit freundlichen Grüßen

Maximilian van Dyck
Hoteldirektion